

## **Almagro “A” se consagró Bicampeón del Oficial A1, logrando triple corona en el 2023**



Almagro “A” se consagró Bicampeón del Oficial A1, logrando triple corona en el 2023

El “Juan Carlos Pepote Spiés” se vistió de fiesta nuevamente, en una noche soñada para Almagro “A” y toda su gente. Ganándole 75-68 una gran 3º Final Desempate se consagró Bicampeón del Oficial A1. Strack fue el goleador con 26 y Collomb (22) resultó determinante en el último cuarto Ganó todo este año: Apertura, Copa de Oro “Dos Orillas” y ahora retiene el título del Oficial del año pasado, llegando a cinco títulos consecutivos. Insuperable.

### **GANO TODO LO DE LA ASB EN EL 2023**

En un “Juan Carlos Pepote Spiés” nuevamente colmado, Almagro “A” cerró a toda fiesta una temporada extensa, intensa, y con triple competencia simultánea por momentos. En un verdadero “partidazo” le ganó a Colón Santa Fe la 3º Final Desempate en el Oficial A1 “Dr.Raúl Candiotti”, 75-68, para apoderarse de todos los títulos de este año en el ámbito asociativo. Logró el bicampeonato del Oficial, reteniendo el título que consiguiera la temporada pasada. Y alcanzó la conquista de la triple corona asociativa. Se consagró Campeón del “Apertura” o fase regular de la ASB, ganándole 2-1 la Final a Sanjustino. Y luego también sumó la Copa de Oro “Dos Orillas” (los dos mejores de la Santafesina y Paranaense), venciendo en la Final a Ciclista de Paraná. Llega a cinco títulos consecutivos en la ASB, extendiendo la racha

positiva. Insuperable Almagro que mantiene la mística del Campeón, ante quien fuera. El desempate se destrabó en el último cuarto. El reto fue muy parejo y equilibrado. El local comenzó mejor, con Strack - Collomb y luego las apariciones de Viola-Riquelme. La visita empezó a meterse en partido, gracias a la efectividad desde el perímetro. Almagro gana el cuarto de arranque, 18-17. En el comienzo del 2º cuarto, los “sableros” pierden por lesión a Bravo. Pero gracias a una mejoría en lo defensivo, supo pasar al frente. Tuvo un goleo repartido. En el anfitrión rindió bien Strack (12) pero no fue suficiente. Colón ganando 21-16 el parcial se queda con el 1er. período, 38-34.

Aunque decayó el nivel en la reanudación, la Final ganó en intensidad y emoción. Manteniendo su rendimiento Strack lideró a las “águilas” para quedarse con el 3er. parcial (18-14) ante un rival donde Alfonso rindió bien, siendo su estandarte. Pasan al último descanso de la noche empatados en 52. En el último cuarto Collomb (14) se encargó de destrabar el desenlace. Primero con una acción de 2+1, luego otro doble y después una ofensiva de 3+1, los esperancinos consiguieron una brecha sumamente importante. Luego manejaron el partido a su favor, en buena tarea en equipo. Los santafesinos buscaron descontar la ventaja que había sido por momentos de 11, llegaron a achicarla a 6, pero ya no alcanzó más. Almagro “A” lo había liquidado y con mucha sapiencia cuidó la diferencia para sumar un nuevo título. El 75-68 desató otro “carnaval” en el “Nido”. Gran festejo, merecido y ya acostumbrado.

Con un gran trabajo en lo colectivo, para llegar al objetivo, hubo dos jugadores claves. Leonardo Strack anotó 26 puntos (3/4 en libres y 3/5 de “3”), 8 rebotes (máximo rebotero), 6 asistencias y 1 robo. Diego Collomb convirtió 22 (7/8 en libres y 3/5 de “2”), 6 rebotes, 7 asistencias (mayor asistidor) y 2 robos.

En el “Nido” fueron árbitros Danilo Molina, Fabio Alaniz y Ezequiel Angelini.

Almagro “A” (75): Enzo Durigón 5; Diego Collomb 22; Rodrigo Riquelme 8; Leonardo Strack 26; Facundo Viola 7 (FI); Matías Felcaro 5; Mateo Spiés 0, Valentín Depetris 0. DT: Leandro Spiés.

Colón SF (68): Tomás Botta 16; Bautista Fernández 7; Nicolás Bravo 5; León Alfonso 19; Cristian Linares 6 (FI); Francisco Fravega 10; Luca Chiapella 5. DT: Juan José Siemenczuk.

Parciales: 18-17, 16-21 (PT: 34-38), 18-14 (52-52) y 23-16 (FINAL 75-68 FINAL).

#### MUY BUEN CIERRE EXTENSA TEMPORADA.

A toda la cosecha en el ámbito asociativo, hay que sumar que Almagro tuvo la participación en el Federal en la primera mitad del año y el Prefederal que recientemente se cerrara, animando una gran Final con Santa Paula Gálvez. Y a todo esto hay que sumarle la intervención en la Copa Santa Fe, de la Federación Santafesina.

Los dirigidos por Leandro Spiés demostraron siempre ser reales protagonistas, con exhibiciones de gran altura, en las competencias que fuera.

Se apunta siempre a objetivos claros y un roce de competencia para continuar creciendo. Llegará el momento de pensar la temporada 2024 que arrancaría con el Federal. Con una inscripción a la CABB altísima (varios clubes se bajaron por no poder

hacerle frente), la dirigencia deberá evaluar el presupuesto, para saber si se puede encarar sin sufrir ese aspecto económico. Un aspecto que hoy por hoy es fundamental.

